

小中一貫教育

～東通中学校入学式～



式辞（北川校長）



誓いの言葉



先輩達も歓迎しています

開校3年目を迎えた東通中学校の入学式では、3月20日に小学校の卒業式を終えたばかりの新入学生徒⁶²名が気持ちを新たに入学式に臨んでいました。

新入学生徒は、先日まで小学生だったとは思えないほど、たくましく、力強い足取りで体育館に入場。自分の目標に向つてしまひしと伝わってきました。

北川校長は式辞で「具体的な目標を立て自ら学んでいく姿勢、仲間とともに学び互いを尊重しあうことのできる豊かな心、苦手なことにも積極的にチャレンジする」とを心がけ、心も体も成長していく下さることと、新入学生徒を激励。

来賓の祝辞の後、新入学生徒を代表して上路亮太郎さんが「勉強も部活も一生懸命がんばり、東通中学校の生徒として誇りを持ち、立派な中学生になります」と力強く誓いの言葉を述べました。

新入学児童生徒の皆さん、「」進級された児童生徒の皆さんおめでとうございます。平成22年度の新たなスタートを切った小學生348名、中學生204名の皆さんが今年度も各分野で東通旋風を巻き起こしてくれることを期待します。